



**FW/ÖDP-Fraktion des Bezirksausschusses 10
für den Stadtbezirk Moosach**

An den Bezirksausschuss 10
der Landeshauptstadt München
z.Hd. des Vorsitzenden Herrn Wolfgang Kuhn

München, 07.12.2020

Sitzung des BA 10 am 21.12.2020

**Antrag der Fraktion FW/ÖDP
„Erweiterung des Revivals der Olympischen Spielstraßen“**

Die Fraktion Freie Wähler/ÖDP wird in der Sitzung vom 21.12.2020 beantragen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten beim Revival der Olympischen Spielstraßen im Jahr 2022 sowohl den S-Bahnhof Olympiastadion miteinzubeziehen als auch den Bewohner*innen der Olympiapressestadt Möglichkeiten der Partizipation und Gestaltung zu geben.

Begründung:

In der Vollversammlung des Stadtrats am 19.11.2020 (Vorlagen-Nr.: 20-26 / V 01830) wurde beschlossen, im Rahmen des Jubiläumsprogrammes „50 Jahre Olympische Sommerspiele in München 1972“, Originalschauplätze rund um den See und Ausstellungsflächen am ehemaligen Busbahnhof Olympiazentrum miteinzubeziehen.

Auch der ehemalige S-Bahnhof Olympiastadion gehört zu den olympischen Orten. Es wäre sinnvoll auch diesen als Ausstellungsfläche miteinzubeziehen.

Bei der Planung des Revivals sollen gemäß Stadtratsbeschluss den Bewohner*innen des Olympiadorfes Möglichkeiten der Partizipation und Gestaltung gegeben werden. Diese Mitwirkungsmöglichkeiten sollten auch die Bewohner*innen der Olympiapressestadt haben. Denn die Olympiapressestadt ist, genauso wie das Olympische Dorf, ein Teil der speziell zu den Olympischen Spielen 1972 errichteten Bauten.

Dr. Jörg Breyer, FREIE WÄHLER

Veronika Kahl, ÖDP